



海洋テクノコース通信

第2号
令和3年
3月

新型コロナによる影響を多大に受けた1、2学期が終わり、3学期を迎えました。各学年にとって重要な時期です。各学年の様子です。※2年生は神海丸乗船中です※

3年生課題研究発表!

3年生は、これまで準備してきた研究内容を皆で頭をひねりながら考えに考え、ついに発表に至りました! テクノコースの発表は「未利用漁獲物の有効利用の可能性」というテーマで、普段は捨てられるエソやゴンズイ、ペラの仲間等を美味しく食べ、利用することはできないか?という研究でした。コロナ禍の影響もあり、思ったようにいかない事も多かったです。しかし、皆で力を合わせ発表に至りました!!!



1年生実習風景

1Kは2学期から引き続き、コース別実習を実施しています! テクノコース関連では「編網」(網を編んで、ネットを作る作業)や、「基礎海図」、「スプライス」を行っています。漁業に関わる進路を目指す生徒にとっては「編網」はとても重要です。「海図」については、安全な航海をする上で海図を正確に読み取ることはとても重要です。一年時から基礎をしっかりと作ります。



3年生海技士補習開始!

3年生は卒業準備期間となりましたが、3月の臨時試験に向け、4級海技士取得を目指して、連日補習を行っています。中には放課後遅くまで自主的に勉強を行う生徒もいます。「後輩に何かコメントは?」と聞いたところ、「絶対に授業は聞いて、ちゃんとノートを取っておくように!!!後で絶対後悔するぞ!!!後で悔やんでも遅い!!!」と愛のこもったコメントをいただきました。



海技士国家試験合格発表!

2月定期試験の結果発表がありました。結果は3級及び4級海技士全員合格という結果でした!!おめでとう!!これに刺激を受け、4級海技士3月の臨時試験を受験する生徒も頑張ってもらいたいところです。目指せ全員合格!!

三級合格した4名
次は2級です!!

4級合格!!
次は3級!!

